



Tendencias: Mundial Qatar 2022 Soat Roberto Vélez Historias

Blu Radio / BLU360 / Pacífico / Líderes del río Anchicayá, Valle, piden recuperación natural en la zona al MinAm

Líderes del río Anchicayá, Valle, piden recuperación natural en la zona al MinAmbiente

Los habitantes de la zona le piden al Estado que apoye la recuperación ambiental del río Anchicayá tras su "destrucción".



Con su acuerdo, nosotros y [nuestros socios](#) usamos cookies o tecnologías similares para almacenar, acceder y procesar datos personales como su visita en este sitio web. Puede retirar su consentimiento u oponerse al procesamiento de datos basado en intereses legítimos en cualquier momento haciendo clic en "Más información" o en nuestra Política de privacidad en este sitio web. [Ver nuestros socios](#)

Nosotros y nuestros socios hacemos el siguiente tratamiento de datos:

Almacenar o acceder a información en un dispositivo, Anuncios y contenido personalizados, medición de anuncios y del contenido, información sobre el público y desarrollo de productos, Datos de localización geográfica precisa e identificación mediante las características de dispositivos

[Más información →](#)

[Aceptar y cerrar](#)

Líderes y vecinos del río Anchicayá, ubicado en el departamento de Valle del Cauca, se plantaron **frente al [Ministerio de Ambiente de Colombia](#) para recordarle al país que tiene una deuda con ellos** y no dejar en el olvido los 21 años de sentencia incumplida por la empresa dueña de la hidroeléctrica que con un vertido tóxico alteró para siempre sus vidas y la del afluente.

En 2001, la empresa española Naturgy, propietaria de la hidroeléctrica de Anchicayá, en Buenaventura, **abrió las compuertas de la presa inundando con 500.000 metros cúbicos de "lodo putrefacto" las fincas y el río.** Tras una denuncia colectiva de la comunidad, la justicia colombiana condenó a Naturgy por acción y al Estado colombiano por omisión.

Sin embargo, luego de la sentencia por el ecocidio, Naturgy vendió la central a la colombiana Celsia, **que apeló la sentencia entrando en un ir y venir jurídico que se ha alargado por años sin su cumplimiento.** Más de dos décadas después del desastre el río no ha sido recuperado ni las víctimas han sido indemnizadas.

Acompañados de la marimba y los instrumentos que hacen sonar el inconfundible ritmo del Pacífico colombiano, la treintena de vecinos que se desplazó hasta la capital **del país entonaron "defendamos nuestro Anchicayá" y denunciaron que "acabaron los pescados de nuestro Anchicayá".**

"Nuestros socios" - [Ver nuestros socios](#)

Con su acuerdo, nosotros y [nuestros socios](#) usamos cookies o tecnologías similares para almacenar, acceder y procesar datos personales como su visita en este sitio web. Puede retirar su consentimiento u oponerse al procesamiento de datos basado en intereses legítimos en cualquier momento haciendo clic en "Más información" o en nuestra Política de privacidad en este sitio web. [Ver nuestros socios](#)

Nosotros y nuestros socios hacemos el siguiente tratamiento de datos:

Almacenar o acceder a información en un dispositivo, Anuncios y contenido personalizados, medición de anuncios y del contenido, información sobre el público y desarrollo de productos, Datos de localización geográfica precisa e identificación mediante las características de dispositivos

[Más información →](#)

[Aceptar y cerrar](#)

reparaciones, y **también está a la espera del pronunciamiento de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).**

Le puede interesar

Medio Ambiente

 En Colombia se generan 1.400.000 toneladas de plástico al año

Pero ante la inacción de la Justicia y de las autoridades decidieron entregarle al Ministerio de Ambiente y a la Corte Constitucional una petición para reactivar el caso de una **"represa que debe estar ya desmantelada", explica a EFE Silvano, uno de los líderes que viajó en representación de la comunidad a Bogotá.**

"El río Anchicayá ya no se ha recuperado y ahora con las inclemencias que estamos viviendo por el invierno tan crudo que tenemos en Colombia" la situación está empeorando para la comunidad. **Además, aún queda parte del sedimento de ese vertido en la actualidad.**

La comunidad de Anchicayá, además de exigir una compensación efectiva, también solicitó que se declare a su río y afluentes como sujeto de derecho, una

Con su acuerdo, nosotros y [nuestros socios](#) usamos cookies o tecnologías similares para almacenar, acceder y procesar datos personales como su visita en este sitio web. Puede retirar su consentimiento u oponerse al procesamiento de datos basado en intereses legítimos en cualquier momento haciendo clic en "Más información" o en nuestra Política de privacidad en este sitio web. [Ver nuestros socios](#)

Nosotros y nuestros socios hacemos el siguiente tratamiento de datos:

Almacenar o acceder a información en un dispositivo, Anuncios y contenido personalizados, medición de anuncios y del contenido, información sobre el público y desarrollo de productos, Datos de localización geográfica precisa e identificación mediante las características de dispositivos

Más información →

Aceptar y cerrar